

勉学の旗 (高須中学校だより)



令和元年9月13日号 高須中学校長 山口和久

応援することで、支えあい、高めあう

体育大会の練習が、天候の心配や、大きなけが、熱中症の重症化もなく、順調に進んでいます。生徒の皆さんは、本当に一生懸命に体育大会の練習に取り組み、自分たちの手でより良いものを作り上げようと、奮闘しています。

2学期始業式の時に、私は生徒の皆さんにこんな話をしています。

「体育大会が、すごく楽しみな人だなんて思っている人もいれば、ちょっと苦手だなと思っている人もいますよね。でもみんなに、体育大会を楽しんで欲しいと思っています。とりあえず自分のベストを尽くしましょう。そしてその上で『応援する楽しさ』を味わって欲しいのです。

今年は日本でラグビーのワールドカップ(北九州市でキャンプをしている『ウェールズ』の話もしました)が開催され、来年はオリンピック・パラリンピックが開催されます。これらの大会に出場するのはほんの一握りの選手たちです。でも私たちは、なぜか、わくわくします。それは、自分たちのできない事をやってくれる選手たちのプレーを見ることで感動し、応援してしまうからです。

体育大会でも、自分のできない事をいとも簡単にやってしまう人って必ずいますよね。そんな人が、人間的にも素晴らしい友達だったりすると、思わず、応援したくなります。そんなところにも体育大会の楽しみを見つけてください。応援する楽しさを見つけてください。

そして、あなたが応援した人は、きっと別の場面であなたを応援してくれます。それは必ず、支えあい、高めあう集団につながっていきます。」

体育大会前や文化総合発表会前は、良いものをつくろうと学級や学年の中で様々な衝突を生徒の皆さんはします。当たり前です。そう簡単に良いものはできません。でもこれも勉強です。

体育大会に向けて、懸命にがんばっている生徒の皆さんの心身を支えていただいている保護者の皆様やご家族の方に、心より感謝申し上げます。

体育大会について再度確認です

- 9月14日(土)は、体育大会最終練習や会場準備の為、生徒は出校します。一般生徒は昼食後14時前に下校します。9月15日(日)が体育大会開催予定日です。両日も、昼食(弁当等)の準備をお願いします。
- 体育大会については、保護者向けの案内等がすでに生徒を通じて配布されています。プログラムは本日配布予定です。また、PTAからも文書が配布される予定です。前回の学校だよりでもお願いしましたが、安全で楽しい体育大会になるよう、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。
- 天候等の状況による日程の変更の連絡は、「いっせいくん」にて行います。ご注意ください。特に体育大会当日は、6時30分以降に、中止の場合のみ、いっせいくんで中止連絡をし、学校HPに中止連絡を掲載します。
- 例年、体育大会当日の進行は予定より早まっています。昼食の開始時刻(12時予定)が30分程度早まることもございます。ご了承ください。

※ 紙面で配布したものには、「予行練習時 係生徒の皆さんの活躍」の写真が掲載されています。